

Le Mot citoyen :

Combien de catastrophes humaines faudra-t-il ?

Combien de catastrophes humaines faudra-t-il pour agir efficacement, citoyennement, politiquement, résolument, durablement ?

La nature fait son travail, **elle**. Elle réagit face à nos agressions.

Que faisons-nous réellement, politiquement, citoyennement, résolument, durablement pour accompagner notre environnement à réaliser sa destinée : nous aider à nous émanciper harmonieusement ?

Agissons quand même réellement, efficacement, citoyennement, politiquement, courageusement, sereinement, résolument, intelligemment, durablement pour sauver ce qui peut être sauvé !

S N C M

La barbarie sociale bat son plein ! Minoritaire, le gouvernement, avant d'être renversé, accélère sa fonction de **VRP** des intérêts financiers privés ; il s'implique de plus en plus dans le pillage des biens et des services publics en faisant des cadeaux mirifiques aux pourvoyeurs financiers. A côté d'eux, Tapie est un garnement.

Le dépôt de bilan. Ancien « banquier », je puis dire ceci : le dépôt de bilan est cyniquement un mode de gestion. Dans ce cas précis, il s'agit de licencier tous les salariés d'un coup, de briser tous les liens sociaux du même coup. Le reste est du bavardage pour les médias qui décident de le colporter.

Gaz de France : du R i f i f i sur le tarif !

Société cotée en Bourse, **Gaz de France**, après une hausse du tarif de 4% au 01/07/2005, demande au gouvernement une hausse de... 13%.

DIX MILLIONS DE CITOYENS SONT CONCERNES.

Messieurs les financiers et leur VRP du gouvernement minoritaire, en agissant ainsi, avec cette somme de violences, cet acharnement, vous mettez les citoyens en état de **légitime défense** ; ils réagiront en conséquence.

(Voir éditorial de « **Marianne** » de cette semaine, signé P.M.O.)